

南丘小学校だより

がおかっ子

□南丘小学校 めざす子ども像□

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども

知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども

体 たくましく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

9月末をもって緊急事態宣言が解除され、自然教室や修学旅行、運動会などの実施が可能になり、我慢を続けてきた子どもたちにとって、楽しい行事の再開に、職員一同ほっと胸をなでおろしております。今年度から「2学期制」の採用により、10月8日(金)に前期終業式を迎えます。新型コロナウイルス感染拡大の中で、本校児童から一人の陽性者も出さずに前期を終えられることは、家庭・地域の皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。後期も引き続き、子どもたちの成長・発達に十分留意しながら、感染対策を続けていきます。引き続きご協力よろしくお願いたします。

緊急事態宣言が解除されたことに伴う対応について

【授業時間について】

福岡県に緊急事態宣言が発令され、短縮授業(40分授業)を実施してきましたが、10月1日(金)より通常授業時間(45分)に戻します。放課の時刻は9月27日(月)に配布いたしました「下校時刻変更のお知らせ」をご覧ください。

【学校行事等について】

これまで延期していた行事を以下の通り実施します。

- ① 観劇「このゆびと～まれ」:10月29日(金)
- ② 運動会:11月3日(文化の日・水)午前
- ③ 修学旅行:12月1日(水)・2日(木)
- ④ 到津の森遠足学習プログラム:
1年生/12月8日(水)・2年生/12月9日(木)

【児童の登校判断等】

緊急事態宣言下では、お子様や同居の家族の方が「PCR検査を受ける」場合や、お子様本人に「発熱等の風邪症状」がある場合、同居家族に発熱等の風邪の症状がみられる場合に登校できないことをお伝えしていましたが、10月1日以降、同居家族に発熱等の風邪の症状がみられる場合でも、児童(本人)に発熱などの風邪症状がない場合は登校可となりました。

※登校してよいか不明な場合は、登校前に学校へ問い合わせてください(581-1343)

「新型コロナウイルス感染症に関する出席停止等の扱いの整理について」を本校ホームページに記載しています。ご参照ください。

また、保護者の皆様のご来校やスクールヘルパー等の活動も実施可能となりました。

行事予定

【10月】

- 1日(金) 45分授業再開
- 4日(月) 租税教室 6年
- 5日(火) 前期末個人懇談会1日目
- 6日(水) 前期末個人懇談会2日目
- 7日(木) 委員会活動
- 8日(金) 前期終業式
- 11日(月) 秋休み
- 12日(火) 後期始業式
- 14日(木) 15日(金)
自然教室5年(かぐめよし少年自然の家)
- 20日(水) 運動会練習開始
- 26日(火) NTTドコモ人権教室5・6年
- 27日(水) 小倉南図書館見学2年
- 29日(金) 観劇「このゆびと～まれ」

11月 3日(水) 運動会(文化の日)

4日(木) 運動会予備日

5日(金) 代休

12月 1日(水) 2日(木) 修学旅行6年

稲刈り・芋掘り体験/5年生

学校ではお米について詳しく調べてまとめたり、同時にバケツ稲を育てたりしてきました。季節と共にお米の育ちを実感しながら、当日を迎えました。6月7日に苗を植えてから106日目の9月21日、台風一過の秋晴れの下、お米とサツマイモの収穫など素晴らしい体験をさせていただきました。コロナ禍でいろいろな制約がある中、田んぼの提供だけでなく、子どもたちの成長を第一に考えてくださった山口光秋様、本当に有難うございました。

